



# 子ども館だより

お問い合わせは

子ども館 79-2566  
教育委員会 79-2216

田植えの終わった田んぼでは、夜ともなるとカエルたちの合唱が始まりました。空にはツバメが飛び交い、雨の日にはきれいに色づいたアジサイの花。葉っぱにカタツムリが…。じめじめとした梅雨が始まりますが、今日も元気に子どもたちは植物、生き物たちを観察中です。

## 「幼稚園とほんほこ園が れんげ畑で楽しく交流」



別府の青木美容さんが「れんげ畑に遊びにおいで」と誘っていたが、早速幼稚園とほんほこ園のお友達が弁当を持って出かけ、たくさんの花を摘んだり、かくれんぼをして青空の下楽しく過ごしました。



## 「幼稚園に 遊びに来てね」

5月の園開放日は、園庭の畑で『サツマイモの苗植え』を体験しました。小さなお友達も幼稚園児と一緒に土いじり。

「おいしいお芋に育ってね」



保護者同士の交流の場にもなっています。



青空の下で食べるお弁当はまた格別です!!

## ☆おしらせ☆ 幼稚園と つどいの広場「バンビ」より

6月11日は『忍者ごっこ』みんな忍者に変身だ～  
毎月1回幼稚園園開放日を設け、楽しい遊びを幼稚園の先生が用意しています。水遊びに運動会…。  
みなさんぜひ遊びに来てね。

## 中学生のお兄さん、お姉さんが げんきっこクラブに遊びに来てれています!!



げんきっこクラブに、中学生が毎週遊びに来てれています。子どもたちは一緒にグラウンドを走り回ったり、体育館でゲームをしたり。楽しい交流ができています。



学校から帰ってきたらまず宿題!!  
おやつを食べてから折り紙や工作、  
山へ探検に行ったり。

